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１．日    時 令和２年８月２８日（金）      １１時２９分開会 

                          １２時０３分散会 

 

２．場    所 第２委員会室 

 

３．出 席 委 員 白石純一委員長、濵﨑國治副委員長、 

竹之内和満委員、川上洋一委員、 

濱門明典委員、岩﨑健二委員 

 

４．事務局職 員 議 事 係 主 任 松﨑 正幸 

 

５．会議に付した事件 

         令和２年度議員と語る会の開催方針について 

 

６．議事の経過概要  別紙のとおり 
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広報広聴委員会  ８月２８日（金）              開会  １１時２９分 

 

○令和２年度議員と語る会の開催方針について 

白石純一委員長 

ただいまから広報広聴委員会を開催いたします。 

本日の議題はその他を含めて２件です。 

初めに、議員と語る会の開催方針についてを議題といたします。 

先日、新型コロナ感染症拡大防止の観点から、西之表市議会が例年11月に開催している

議員と語る会を中止することが新聞に掲載されました。その他の市町村議会については今

のところ中止の発表はありませんが、現在検討中と思われます。中には中止と判断すると

ころもあるかもしれません。 

そこで、先日の議会運営委員会において、本市議会における議員と語る会の開催につい

て、広報広聴委員会で協議してほしいとの依頼を受けました。 

この件について、本日、議員と語る会の開催の可否について御協議いただきたいと思い

ます。そして、開催するとなった場合の日時・議題等の詳細については、後日、委員会を

開催し協議したいと思います。また、本日決定した広報広聴委員会としての方針を全協で

お伝えして、他の議員の皆様の御意見も伺わなければならないと思います。 

それでは、開催の可否について皆様から御意見をお願いします。 

岩﨑健二委員 

  長年やってきて、けっこう出席者も多く大変意義のあるものだと思っておりますが、今

般の予定を見てみますと、敬老会についても各集落から中止の意向を聞いております。そ

こで、区長さんたちへのお願いをしなければなりませんので、各集落が敬老会もしないの

に語る会をするかということについては、あまり積極的な意見は聞いていないところです

ので、今回については今のところ中止、もしくは延期という判断ではいかがでしょうか。 

白石純一委員長 

  ほかの委員の皆さんからありますか。 

竹之内和満委員 

  新型コロナウイルスは終息に向かうどころか第２波の真っただ中で、ピークを過ぎたと

言われてはおりますけれども、まだ状況がよくなる要素はないんですよね、特効薬とか、

そういう薬ができない限りは。阿久根・出水・長島については陽性者はいませんけれども、

単にラッキーなだけであって、一人でも入ってきたらものすごい感染力ですので。今後、

薬ができない、できるまで、いつになるかは分かりませんけれども、危険性は一緒ですの

で、ですからここで緩めて何らかのイベントをするというのはちょっと今年に限ってはど

うなのかなと思いますので、中止でいいかと思います。 

川上洋一委員 

  国体が中止になったり、我々も本会議場で間隔を広げてしたりという対策をしていると

ころで、議員と語る会はけっこう年配の方もいらっしゃいますので、もし年配の方が感染

した場合には重症化するというふうに言われていますので、そういう危険性がある中で会

をするという立場に市議会は、私はないと思っていますので中止でいいかなという考えで

います。 

濱門明典委員 

  議員と語る会を楽しみにされている市民の方もいらっしゃるのですが、私は大川なので
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すが、運動会のほうも多くの参加はできないという状況の中なので、やっぱりみんなが神

経質になっているというところですので、もし議員と語る会の中で何かが起きたというと

きに責任の取りようがない。そういうことで、やっぱり避けるべきものは避けといたほう

がいいんじゃないかなということで、中止でお願いします。 

濵﨑國治副委員長 

  私は複雑な気持ちなんですが。と言うのは、市の主催のいろんなイベントについては中

止の方向で行っているのですが、例えば教育委員会関係の統廃合関係のものは実際７月か

らやっているという状況もあります。それには検温したりとか、いろんな対策をしている

と思いますけれども、ただ先ほど一部の議員からありましたとおり、議員と語る会はほと

んど高齢者なんですね、若い人はほとんどいない。そういう状況の中で、高齢者が感染し

たら重篤化するという情報もありますので、その辺で私は大変複雑な気持ちで聞いていた

のですけれども、私からは以上です。 

白石純一委員長 

  一旦、休憩します。 

 

（休憩 １１：３５～１１：４７） 

 

白石純一委員長 

休憩前に引き続き、委員会を再開いたします。 

  今、中止、延期という声も多かったようですけれども、何か御意見はありませんか。 

岩﨑健二委員 

  大変有意義な会ですので、できることならやりたいという気持ちはあるのですが、昨今

の情勢を見たときに、今行うのは非常に難しいと考えられます。ここで中止とするのもい

かがなことかと思いますので、ワクチンなり特効薬ができたらやれるのですから、とりあ

えず今回は中止するけれど、最終的に中止もあり得るが、時期を見てやれるときはやると

いうことで延期してはいかがでしょうか。 

濵﨑國治副委員長 

  先ほどから出ていますとおり、この小中学校の学校規模適正化については、今後の阿久

根市の行政における非常に大きな課題だと思っています。これについての議員と語る会は

実施はするのだけれども、時期的な問題で、当面は見合わせて延期、令和２年度でできな

ければ令和２年度は中止になるのでしょうけれども、とりあえずは延期として状況を判断

するということでいかがでしょう。 

白石純一委員長 

  大体意見が出尽くしたと思いますが、今年度については例年の10月開催は難しいだろう

と。ただし、学校規模適正化の案件など非常に重要なこともありますので、時期を見て環

境が整えば開催する。もしくは、状況が厳しくなるようであれば今年度は中止にせざるを

得ないというような柔軟な対応をするということで、まず10月については見合わせて延期

するという方針でよろしいでしょうか。 

  〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

  ご異議なしと認め、そのように決します。 

  その他、何かありませんか。 

  〔発言する者あり〕 

  一旦、休憩に入ります。 
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（休憩 １１：４９～１２：０２） 

 

白石純一委員長 

休憩前に引き続き、委員会を再開いたします。 

  現在、議会だよりのクイズについては来年度予算が付かない可能性もありますので、次

回委員会までに皆さんのほうでも他の自治体の事例など参考にしていただいて、何か変わ

るようなものができるのか、あるいはやはりどうしてもこの企画は続けたいので何とかお

願いする方向で行くのか、ということも次回までに考えてきていただきたいと思います。 

  次に、次回の委員会についてですが、クイズ議会だよりの応募期限が９月18日となって

おりますが、現時点で既に５名を超える応募がありますので、23日本会議終了後、抽選の

ため委員会を開催したいと思いますが、御異議ございませんか。 

  〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

  御異議なしと認め、そのようにいたします。 

  なお、念のため数日前にライングループで開催のお知らせを通知したいと思います。 

その他、皆さんから何かございますか。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

なければ、本日の広報広聴委員会を散会いたします。 

 

 

（散 会  １２時０３分） 

 

                 広報広聴委員会委員長  白 石 純 一 

 


